

In Kärnten geht es rund!

Da hört man im Landtag ganz neue Töne aus altbekannten Mündern. So vom SPÖ Klubobmann Herwig Seiser, ein in der Wolle gefärbter dunkelroter Bolschewist, der noch vor einigen Jahren in seiner Heimatgemeinde Feldkirchen an Chaoten-Demonstrationen gegen die POLITISCHE AKADEMIE DER AFP teilnahm. Jetzt sagt er: „Recht auf Asyl hat jeder. Aber wir haben nicht die Pflicht, jeden hereinzulassen.“ Und selbst diese Aussage ist falsch. Nicht jeder hat das Recht auf Asyl, nicht jeder.

Nur die Grünen sind noch für unbegrenzte Einwanderung. Das klingt aus dem Mund der Klubobfrau, der Kärntner Slowenin Barbara Lesjak so: An die FPÖ gerichtet: „Das ist rassistische Hetze in brutalster Form.“

Landtagspräsident Reinhart Rohr überhörte das geflissentlich.

Es gab keinen Ordnungsruf. Den wird es bei den nächsten Wahlen von der Bevölkerung geben.